



OCTUBRE 8, 2025

NM

REPORTE DE SUSTENTABILIDAD 2024

NATURGY MÉXICO, S.A. DE C.V.

SUSTENTABLE

Visítanos en: www.indexity.mx

NATURGY MÉXICO, S.A. DE C.V.

REPORTE DE SUSTENTABILIDAD 2024



08 de Octubre de 2025

NATURGY MÉXICO, S.A. DE C.V. ES LA FILIAL MEXICANA DEL GRUPO GLOBAL NATURGY, DEDICADA A LA DISTRIBUCIÓN Y COMERCIALIZACIÓN DE GAS NATURAL Y ENERGÍA ELÉCTRICA EN TERRITORIO NACIONAL. A TRAVÉS DE SUS SERVICIOS, OFRECE SOLUCIONES ENERGÉTICAS CONFIABLES Y EFICIENTES PARA HOGARES E INDUSTRIAS. EN MÉXICO, HA DESARROLLADO UNA INFRAESTRUCTURA SIGNIFICATIVA DE DISTRIBUCIÓN Y REDES DE SUMINISTRO QUE LE PERMITE ATENDER A UNA AMPLIA BASE DE CLIENTES RESIDENCIALES, COMERCIALES E INDUSTRIALES CON ENERGÍA LIMPIA Y SEGURA.

DATOS SOBRE NATURGY

Naturgy en cifras:

Grupo multinacional líder en el sector energético.

Presencia en 20 países y más de 16 millones de clientes.

16,9 GW de potencia instalada con un mix diversificado de generación eléctrica.

Servicios principales:

Diseño de infraestructuras energéticas a medida.

Aprovisionamiento y comercialización de gas natural.

Generación eléctrica a partir de ciclo combinado, hidroeléctrica, solar y eólica. Impulso al gas natural vehicular.

Compromisos:

Personas en el centro.

Cumplimiento de resultados.

Gestión ambiental responsable.

Seguridad y salud.

Integridad y transparencia en todas las operaciones.

Presencia Regional.

Naturgy tiene una fuerte presencia regional en México, operando en 14 estados. Sus operaciones incluyen la distribución de gas natural y la generación de electricidad a través de plantas de ciclo combinado, hidroeléctricas, solares y eólicas. En México, Naturgy atiende a más de 1.65 millones de clientes y cuenta con 4 centrales de ciclo combinado con una capacidad total de 2000 megavatios (MW), así como un parque eólico con 234 megavatios (MW). Además, la compañía está comprometida con la transición energética y ha realizado inversiones significativas en proyectos de energía renovable, como la inauguración de su primer proyecto fotovoltaico en Estados Unidos.



PLAN ESTRATEGICO

Naturgy concibe la sostenibilidad como un eje estratégico clave para afrontar los retos de futuro. Durante el periodo 2021-2024, la compañía ha contado con un Plan de Sostenibilidad alineado con sus objetivos de negocio, centrado en la reducción de emisiones y la creación de valor a largo plazo. Como resultado, en 2024 las emisiones de carbono fueron un 30% inferiores a las de 2017, lo que refleja un avance significativo en la lucha contra el cambio climático.

La estrategia medioambiental de Naturgy incorpora además acciones destinadas a la protección del capital natural y la biodiversidad. Ese mismo año, la compañía desarrolló 368 iniciativas de biodiversidad, de las cuales casi un 30% fueron voluntarias, reforzando así su compromiso con la conservación de los entornos naturales.

Este progreso ha sido posible gracias a la implicación de su equipo humano. Naturgy mantiene un firme compromiso con las personas, promoviendo un liderazgo inclusivo, una cultura diversa y un entorno profesional dinámico. En 2024, la presencia femenina en posiciones directivas en España alcanzó cerca del 40%, en línea con los objetivos establecidos por la compañía.

Con más de 180 años de historia, Naturgy sigue avanzando con paso firme hacia el futuro, guiada por la inversión responsable y rentable, la adecuada retribución a sus accionistas y la atención a las expectativas de sus grupos de interés. Su propósito se centra en ofrecer soluciones sostenibles al trilema energético: garantizar la seguridad del suministro, avanzar en sostenibilidad y mantener la competitividad.

De esta forma, Naturgy se consolida como una compañía sólida, comprometida con la sociedad y el medio ambiente, y preparada para seguir alcanzando nuevos hitos en el futuro.

NATURGY MÉXICO, S.A. DE C.V.

REPORTE DE SUSTENTABILIDAD 2024



08 de Octubre de 2025

Análisis de doble materialidad

En 2024, Naturgy llevó a cabo un análisis de doble materialidad para identificar los asuntos ambientales, sociales y de gobernanza (ASG) relevantes para su actividad, estrategia y modelo de negocio. El estudio incluyó las operaciones de sus socios a lo largo de la cadena de valor, lo que permitió obtener una visión integral de la relación de la compañía con el entorno natural y la sociedad, así como evaluar el grado de implantación de su cultura corporativa.

El proceso consideró dos perspectivas complementarias:

- Materialidad de impacto (de dentro hacia afuera): analiza cómo la actividad de Naturgy afecta al medioambiente y a la sociedad, y cómo estos impactos son percibidos por los grupos de interés.
- Materialidad financiera (de fuera hacia adentro): evalúa cómo los asuntos de sostenibilidad inciden en el desempeño de la compañía, identificando riesgos y oportunidades que pueden influir en la creación de valor y en la percepción de los grupos de interés financieros.

Para determinar la relevancia de los impactos, riesgos y oportunidades, Naturgy integró las aportaciones y visiones de sus grupos de interés en el proceso.

Grupos de interés

La actividad empresarial de Naturgy genera un impacto directo en las personas, cuya adecuada gestión resulta esencial tanto para prevenir o mitigar posibles efectos negativos como para potenciar las oportunidades derivadas de su actividad. En el marco de su gestión de la sostenibilidad, la compañía integra de forma sistemática la visión de sus grupos de interés en los procesos de toma de decisiones, apoyándose en canales de relación bidireccional y de divulgación. Establecer relaciones de confianza basadas en la transparencia y en la creación de valor compartido constituye un pilar fundamental para Naturgy, al tiempo que contribuye al desarrollo de las comunidades en las que opera y refuerza sus ventajas competitivas.



EVOLUCIÓN Y RESULTADOS

La finalización del Plan de Sostenibilidad 2021-2025 de Naturgy refleja avances significativos en materia ambiental. La compañía logró una reducción del 27% en sus emisiones de GEI, un 41% menos en el consumo de agua y una disminución del 85% en la generación de residuos, en comparación con el año base del plan. Además, consolidó su compromiso con procesos sostenibles, certificando el 96,8% de su actividad bajo la norma ISO 14.001.

	Objetivo 2025	2024	2023	Año base 2017
Residuos producidos (kt)	110	106	115	824
Residuos reciclados o valorizados (%) (2)	93	92	95	33
Emisiones atmosféricas de SO ₂ (kt) ⁽¹⁾	0,9	0,7	0,7	19,2
Emisiones atmosféricas de NO _x (kt) ⁽¹⁾	8,8	7,6	8,2	29,3
Iniciativas de mejora de la biodiversidad (número)	350	368	353	n.a.
Implantar recomendaciones del TNFD (3) en ámbito corporativo (%) (1)	100	60	25	n.a.

NATURGY MÉXICO, S.A. DE C.V.

REPORTE DE SUSTENTABILIDAD 2024



08 de Octubre de 2025

BIODIVERSIDAD Y ECOSISTEMAS

Naturgy integra la biodiversidad de manera global dentro de los ejes de la transición energética hacia la descarbonización, considerando clima, naturaleza y personas como elementos interrelacionados. Su enfoque holístico se centra en la creación de capital natural y la restauración de ecosistemas, con el objetivo de maximizar la captura de CO₂ y la neutralización de emisiones, proteger la fauna y flora autóctonas y generar beneficios para las comunidades locales. La biodiversidad se incorpora, así como un componente clave de la gestión estratégica de la compañía.

Gestión estratégica:

- (1) Objetivo: avanzar hacia la no pérdida neta de biodiversidad implementando las mejores prácticas y promoviendo la creación de capital natural.
- (2) Naturgy evalúa y gestiona impactos, dependencias, riesgos y oportunidades relacionados con la naturaleza en todas sus operaciones y actividades.
- (3) En la construcción, operación y desmantelamiento, aplicando la jerarquía de mitigación.
- (4) Reducción de emisiones de GEI, economía circular e iniciativas de biodiversidad.
- (5) Constructivo con los grupos de interés en materia de naturaleza.
- (6) Mediante herramientas especializadas, del cuadro de mando con objetivos e indicadores clave.



CAMBIO CLIMÁTICO

Naturgy considera el cambio climático y sus consecuencias como asuntos prioritarios en su planificación estratégica. Consciente de la urgencia de alcanzar la neutralidad en carbono para 2050, en línea con el Acuerdo de París, la compañía impulsa una transición energética limpia, justa y competitiva, que actúa como motor de innovación e inversión para reducir el impacto humano en el medioambiente.

En este contexto, Naturgy ha diseñado un Plan de Transición Climática, integrado en su nuevo plan estratégico, que fija objetivos intermedios de reducción de emisiones de GEI a 2030 y compromisos de descarbonización a 2050.

De acuerdo con este plan, la compañía promueve un modelo de negocio y un plan de inversiones alineados con el trilema energético: garantizar la seguridad de suministro, asegurar la accesibilidad y asequibilidad de la energía y mitigar el impacto ambiental.

GLOSARIO



Gases de efecto invernadero.



Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales.



Empresa Socialmente Responsable.



Visítanos en: www.indexity.mx

Disclaimer:

El presente documento y la información que se señala en el mismo emana de fuentes públicas por lo que se emite únicamente para fines informativos y no constituye una recomendación de inversión. Todas las personas que tengan acceso al mismo, deberán remitirse y leer el prospecto de información al público inversionista, el folleto informativo, los documentos clave de inversión, o cualquier otra información o documentación de carácter público para conocer, de manera enunciativa mas no limitativa, todas las características de los valores, la emisión, los factores de riesgo del mismo, o de la emisora o valores correspondientes. Asimismo, la información contenida en este documento es indicativa y no necesariamente exhaustiva, aunque refleja la postura u opinión de Indexity, S.A. de C.V.., misma que se emite con carácter personal y no así en representación de cualquier asociación gremial, entidad o institución financiera.

Se advierte que las opiniones resultantes en el contenido de presente documento derivaron de un proceso analítico, utilizando información pública del desempeño financiero de la (s) compañías y/o valores colocados y/o registrados en alguna bolsa de valores o en algún instituto para el depósito de valores o sociedad que haga dichas funciones, por lo que, deben ser entendidas como una manifestación de una opinión individual e independiente, sin perjuicio de lo anterior, Indexity, S.A. de C.V. se reserva el derecho de cambiar su opinión en cualquier momento sin asumir responsabilidad alguna al respecto.

En caso de que en este documento se utilicen vocablos tales como "intenta", "anticipa", "cree", "considera", "podría", "estima", "espera", "pronostica", "pretende", "puede", "planea", "potencial", "predice", "busca", "debería", "será" así como, expresiones similares u homólogas tendrán el único propósito de identificar las mencionadas estimaciones futuras, por lo que, Indexity, S.A. de C.V., no asumen obligación de actualizar estimaciones futuras. Es de advertir que, las proyecciones han sido preparadas y tienen un propósito meramente ilustrativo e informativo, y no constituyen un pronóstico de cualquier índole.

Nuestra información emplea, de manera enunciativa más no limitativa datos: públicos, históricos, financieros, contables, sectoriales, tendencias, capacidad de administración, eventos relevantes, entre otros, que ayudan al conocimiento de la compañía/emisión/estructura, de que se trate, así como los elementos que intervienen en el comportamiento del instrumento cotizado y/o registrado en alguna bolsa de valores o cualquier otra entidad y difundidos por medios masivos de comunicación incluidos los referentes a la red mundial (Internet), sin exigencia de comprobación.

Todas nuestras opiniones y comentarios, se basan única y exclusivamente en las características de la entidad y/o emisora, estructura, emisión y/u operación, que se trate, con independencia de cualquier actividad de negocio diferente a la presentada o informada públicamente de la emisora o sus accionistas.

La información y/u opiniones emitidas y publicadas no constituyen recomendaciones para invertir, comprar, vender, mantener algún instrumento de inversión, definir una estrategia de inversión, legal o fiscal o suscribir ninguna clase de valores o bien para la realización de operaciones específicas, asimismo, no implica por ningún motivo la certificación sobre la bondad del valor (es) o la solvencia del emisor (es) así como tampoco para llevar a cabo ningún tipo de negocio, inversión u operación, y pueden estar sujetas a actualizaciones en cualquier momento, de conformidad con nuestro proceso de análisis, derivado de algún evento conocido públicamente. En consecuencia, el inversionista o la persona que tenga acceso al presente documento deberá adoptar sus propias decisiones de inversión sujeto a su perfil de inversión o de riesgo, teniendo en cuenta dichas circunstancias y

procurando obtener el asesoramiento específico y especializado de personas autorizadas para tales fines, sin responsabilidad alguna para Indexity, S.A. de C.V..

El análisis, opiniones y publicaciones que se presentan están basadas y construidas con fuentes originales u originarias del emisor y, en su caso, de las autoridades supervisoras, que se consideran fieles, confiables y actuales. Sin embargo, no valida, garantiza, ni certifica la certeza, temporalidad, exactitud o totalidad de cualquier información, por lo que Indexity, S.A. de C.V. no es responsable por errores u omisiones de los resultados obtenidos de dicha información.

Es necesario señalar que, Indexity, S.A. de C.V. _, no es responsable de cualquier cambio, actualización o información adicional posterior a la fecha de publicación del presente documento. Este material proporciona información con un panorama general, por lo que, Indexity, S.A. de C.V. no tendrá responsabilidad alguna, por las decisiones de inversión en que pudiera incurrir el inversionista o persona que tenga acceso a este documento, derivado de la lectura o análisis del presente documento, de tal manera que, Indexity, S.A. de C.V. no responderá por ningún tipo de daño(s) y/o perjuicio(s).

El presente documento podrá ser publicado o distribuido a través de cualquier medio de comunicación electrónica o convencional. En consecuencia, la información contenida no será información confidencial, y estará disponible a todo posible inversionista(s) o persona(s) en igualdad de condiciones. La información que se incluye en esta presentación ha sido obtenida de fuentes públicas y que se consideran confiables, por lo cual Indexity, S.A. de C.V., no es responsable de la validez, puntualidad, integridad o veracidad para cualquier propósito. Derivado de lo anterior, la presentación no se deberá entender como recomendación alguna, ya sea expresa o tácita, ni garantiza o sugiere que el inversionista se deberá basar en la exactitud, integridad o precisión de la información o las opiniones aquí contenidas.

El presente documento tiene como finalidad promover la inclusión y educación financiera, mediante un análisis serio a través del conocimiento de las empresas o valores analizados.

Para la distribución o divulgación del presente documento, bastará que se mencione la fuente y como autor del mismo a Indexity, S.A. de C.V., así como que el mismo, no implica una oferta, recomendación de inversión o estrategia fiscal, en caso de que alguna persona lo utilice o distribuya para fines distintos a los señalados, será responsable de los daños y perjuicios que se le lleguen a ocasionar a Indexity, S.A. de C.V., así como a sus accionistas, asociados, afiliados (en cualquiera de sus modalidades), consejeros, administradores, directivos, representantes legales, asesores, y demás empleados, dependientes y factores.